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「鳳山溪水月意象景觀橋新建工程」及「牛埔溪水月意象

整體景觀工程」維管階段會勘紀錄  

一、 時間：112年 12月 14日（星期四）下午 14時 00分 

二、 地點：保星慈明宮前廣場 

三、 主持人：郭雅萍                  紀錄：陳珮晴 

四、 出列席單位及人員：（詳如簽到簿） 

五、 會議紀錄： 

崇義里曾華民里長 

(一)建議北岸人行道及停車場等公設，請公所一併清潔維護。 

(二)北岸水月橋下有民眾隨意便溺的問題，現況只有南岸水月廣場有公廁，建

議公所可於北岸增建公廁。 

(三)南北岸建設差異大，目前北岸僅有停車場，建議後續增加北岸建設，有利

於往北串連新月沙灘。 

(四)水月廣場種植許多樹木，若未來樹長大，且本案廠商保固期滿，亦會有樹

木修枝的問題，建議釐清維護管理單位。 

新港里戴章興里長 

(一)水月橋及水月廣場的環境部分，建議公所可持續維持環境清潔。 

(二)水月橋及水月廣場建設已完成，建議公所在水月廣場一年至少應辦理 6次

活動，有利於地方產業發展及提升能見度。 

新竹縣竹北市水月休閒農業發展協會陳彥呈總幹事 

(一)在地民眾已有逐漸來此散步及活動，夏天假日來此處租腳踏車進行南北串

連及遊憩的民眾更是超過百人次/天，平日則為 30至 40人次/天，其中還

有台北民眾搭高鐵特地來此租借騎腳踏車遊玩，可見此處之親水休閑觀光

效益已見成效。 

(二)有在地民眾長期在此運動，亦會主動關心並協助回報給旅客服務中心異常

狀況，例如電燈壞掉或電纜被偷竊等，再由中心這邊協助通報給公所，都
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對本案的維護管理是有幫助的。 

(三)民眾遊玩時反應此處無可遮蔭處，還有家長反映希望增加兒童遊戲區，建

議未來增加自行車休憩節點、兒童遊戲區以及可提供遮蔭處。 

(四)水月橋原訂是提供民眾散步及騎乘腳踏車使用，建議公所應更改水月橋來

往之進入閘口型式。 

(五)民眾反映行經烏桕樹下時，常有毛毛蟲掉落，建議公所更換為其他樹種。 

國立臺灣海洋大學 

(一)水月廣場種植之樹木及部分灌木生長狀況不佳，例如:部分喬木無發芽跡

象或枝葉稀疏，停車場灌木有部分已乾枯。又民眾反應毛毛蟲問題，可能

為特定樹種病蟲害之現象。綜上考量，建議盤點與替換適合當地氣候與生

物相之樹種，並且釐清植栽不佳之區域之種植條件與維管情形，一併進行

改善。 

新竹縣竹北市公所 

(一)有關北岸人行道環境清潔維護的部分，將再與本所相關課室確認。 

(二)增加遮蔭休憩部分將納入後續研議，例如:水月廣場既有花架涼亭種植攀

爬植物也可有效增加遮蔭。 

(三)水月橋來往入口處目前皆設有「行人、腳踏車專用道，其他車輛禁止進入」

之告示牌。有關是否調整水月橋進出之閘口型式，將再納入後續研議。 

(四)近期本區將辦理樹木植栽保固盤點作業，屆時將檢視是否有不良植栽，並

請廠商協助替換。 

六、 結論： 

與會單位意見配合轉知相關單位，並請持續納入全國水環境改善計畫生態

檢核列管。 

七、 散會：16時 00分 


